



"Sawubona" ist mehr als ein Gruß - es ist unsere Haltung. Diese reicht weit über die wörtliche Bedeutung "Ich sehe dich" hinaus. Sawubona symbolisiert tiefen Respekt und das Versprechen, einander mit Authentizität und Mitgefühl zu begegnen.

Jemanden wirklich sehen

Zu sagen
Meine ganze Aufmerksamkeit ist bei dir.
Ich möchte dich verstehen.
Ich sehe deine Bedürfnisse,
deine Wünsche,
deine Freude,
deine Trauer,
deine Ängste,
deine Liebe.

Ihre Ansprechpartner:



Dr. med. Diana Mäser Ärztliche Leiterin



Marion Hüfner Pflegerische Leiterin



Kontakt:

Main-Kinzig-Kliniken gGmbH Palliativstation (A2.3) Kurfürstenstr. 17, 36381 Schlüchtern Telefon: 06661 81-2060

Fax: 06661 81-2061 palliativstation-schluechtern@mkkliniken.de

Herausgeber:

Main-Kinzig-Kliniken gGmbH Geschäftsführer Christian Quack Herzbachweg 14, 63571 Gelnhausen

Telefon: 06051 87-0 info@mkkliniken.de www.mkkliniken.de



PALLIATIVSTATION

Spezialisierte und ganzheitliche Versorgung schwerstkranker Patienten







> Palliativversorgung: Ganzheitliche Unterstützung

Das Wort palliativ stammt vom lateinischen Wort palliare ab, was umhüllen oder ummanteln bedeutet. Wenn Menschen mit einer fortgeschrittenen Erkrankung leben, deren Heilung nicht mehr möglich ist, bieten Palliativmedizin und Palliativpflege ganzheitliche Unterstützung. Ziel ist es, die Lebensqualität zu erhalten und zu verbessern

> Individuelle Versorgung auf der Palliativstation

Auf unserer Palliativstation begleiten wir Patienten individuell und mit großer Fürsorge. Die jeweilige körperliche, psychische und soziale Situation sowie die Bedürfnisse des Patienten stehen im Mittelpunkt unserer Arbeit. Unser Team besteht aus speziell ausgebildeten Ärztinnen und Pflegefachkräften, Physio-/

Ergotherapeuten und Psychologen. Außerdem arbeiten wir Hand in Hand mit Seelsorgern, Sozialarbeitern und ehrenamtlichen Hospizhelfern. Neben der Musiktherapie bieten wir eine tiergestützte Therapie an. Uns alle eint der Anspruch, Schmerzen und Symptome der uns anvertrauten Menschen zu lindern und ihnen eine beschwerdearme, selbstbestimmte und erfüllte letzte Lebensphase zu ermöglichen.

Unsere Palliativstation gehört zum akutmedizinischen Bereich und ist keine Dauerpflegeeinrichtung. Vielen Patienten können wir nach der Betreuung den Wunsch erfüllen, wieder in die eigenen vier Wände zurückzukehren. Sollte sich das Lebensende abzeichnen, ermöglichen wir einen würdevollen Abschied.

> Ein wohnliches und harmonisches Umfeld

Unsere Station ist so individuell wie die Menschen, die sich hier aufhalten. Wir möchten den Patienten ein möglichst komfortables Umfeld bieten, in dem sie sich geborgen fühlen können. Die gesamte Station zeichnet sich durch ein warmes, helles und harmonisches Ambiente aus. Fünf Einzelzimmer und zwei Doppelzimmer sind wohnlich gestaltet und verfügen über einen eigenen Zugang zum Balkon, ein eigenes Bad, kostenfreies WLAN, einen kleinen Kühlschrank, Safe, TV und Telefon. Für Angehörige, Freunde und andere Begleitpersonen besteht die Möglichkeit zur Übernachtung im Patientenzimmer.

Zur Station gehört auch ein gemütliches Wohnzimmer für menschliche Begegnungen. In einer separaten Küche ist die Zubereitung kleiner Mahlzeiten möglich. Der Raum der Stille lädt zum Ruhen oder Meditieren ein. Unsere Dachterrasse dient als luftiger Ort zum Genießen der Sonne und des Ausblicks auf die Waldlandschaft.



> Der Weg zu uns

Die Behandlung auf unserer Palliativstation erfolgt durch Einweisung eines niedergelassenen Arztes, durch das SAPV-Team oder durch Übernahme aus einer anderen Einrichtung. Weitere Informationen und das Anmeldeformular finden Sie unter www.mkkliniken.de/palliativstation

Gern kann auch durch den Patienten oder seine Zugehörigen eine erste Kontaktaufnahme erfolgen. Die Kosten der Behandlung werden von den Krankenkassen übernommen.